

Primer reporte de sostenibilidad de una entidad del sector de Comercio, Industria y Turismo

Bogotá, D.C., 28 de noviembre de 2013 (Prensa Bancóldex). En su compromiso con la responsabilidad social y el desarrollo empresarial del país, Bancóldex presentó su primer reporte de sostenibilidad, este miércoles 27 de septiembre en el Club Metropolitan en Bogotá.

Este reporte es un ejercicio de rendición de cuentas del Banco, como primer banco estatal colombiano en producirlo en Colombia, frente a todos sus grupos de interés (empresarios, intermediarios financieros, entidades orientadas al crédito microempresarial, inversionistas, accionistas, banca corresponsal, entes de control, Gobierno Nacional y calificadoras de riesgo, entre otros), en el que se ve reflejado el trabajo de todos sus funcionarios y programas especiales que administra, a través de tres ejes: económico, social y ambiental.

El ministro de Comercio, Industria y Turismo, Santiago Rojas Arroyo, resaltó que Bancóldex está a la vanguardia y tiene en su ADN la responsabilidad social, económica y ambiental.

"Este reporte es un esfuerzo de una entidad que pasa del concepto de responsabilidad social a la práctica", afirmó.

Para el presidente encargado de la entidad, Fernando Esmeral, la responsabilidad social es un tema clave para el desarrollo empresarial, por eso Bancóldex decidió medir su gestión en este frente.

"Sólo en diciembre de 2012 el valor económico generado por el Banco ascendió a 221.340 millones de pesos con un crecimiento del 39 por ciento respecto del 2011. Además, el valor económico distribuido al cierre del año pasado presentó un incremento del 85 por ciento, en relación con 2011, originado principalmente por el valor distribuido a los accionistas", aseguró.

Indicó que Bancóldex adelantó acciones internas orientadas a disminuir el impacto de la actividad propia sobre el medio ambiente, las cuales promueven la sostenibilidad y el uso adecuado y racional de los recursos naturales (ecoeficiencia).

Destacó que la entidad se adhirió el Protocolo Verde, una iniciativa del sector financiero en alianza con el Gobierno Nacional, e incorporó dentro de su portafolio de productos la línea "Desarrollo Sostenible y Energía Renovable" que pretende financiar el diseño, construcción, montaje e implementación de sistemas de control y monitoreo que permitan mitigar los efectos negativos de la actividad empresarial sobre el medio ambiente.

El Banco cuenta con políticas de atracción y retención del talento humano, ya que su gente es el recurso más poderoso y efectivo de la institución.

"Todo lo anterior se encuentra en este primer reporte de sostenibilidad que presenta el Banco, demostrando su transparencia, confiabilidad, honestidad y eficiencia en este tema", manifestó.

Por su parte, el vicepresidente Jurídico de Bancóldex, José Alberto Garzón, afirmó que "la entidad debe servir de modelo, de punto de referencia y que nuestros grupos de interés encuentren en la entidad un aliado en responsabilidad social".

"Hemos querido dimensionar nuestra misión bajo el marco de la responsabilidad social. Frente a nuestros grupos de interés y, especialmente, a los empresarios colombianos debemos ser el ejemplo en este tema. Adoptar las mejores prácticas en responsabilidad social no es un proceso complejo, ni costoso. Por el contrario, implica beneficios económicos, sociales y ambientales que garantizan la perdurabilidad de las empresas", expresó.

Dijo que la responsabilidad social la hacen las entidades día a día. Se debe interiorizarla como parte de la organización, reportar la gestión bajo estándares internacionales y generar un sistema de toma de decisiones alrededor de ella.

(Fin)